
П о й  з н ш н е / и  Л е н и н а

О Р Г А Н  П Е Р В О У Р А Л Ь С К О Г О  Г О Р К О М А  К П С С  И Г О Р О Д С К О Г О  С О В Е Т А  Д Е П У Т А Т О В  Т Р У Д Я Щ И Х С Я  С В Е Р Д Л О В С К О Й  О Б Л А С Т И

П ср вО Ѵ р С ІЛ Ь Ц Ы  — с е л у

НИКТО НЕ ХОТЕЛ ОТСТАВАТЬБИТИМКА  
СНИМАЕТ УРОЖАЙ

Не п ер вы й  р аз вы езж аю т тр у д ящ и еся  пятого цеха 
Н овотрубного завода д л я  о казан ия ш ефской пом ощ и се
л у  в  уборке овощ ей и картоф еля. 1 5  сентября  около 
1 5 0  рабочих и  ин ж ен ер н о -тех н и чески х  работн иков сме
н ы  «А» провели  на  картоф ельном  поле В итимского от
дел ен и я  совхоза «П ер во у р ал ьск и й » , 

х С утра  яр к о  светило солнце. Л егкий  ветерок  подсу
ш и в ал  обильно политое в чер а  дождем поле. П рош ла 
к ар то ф ел ек о п ал к а , и  на солнце заблестели  я н тар н ы е  
клубни . Люди, воо р у ж и вш и сь ведрам и, тщ ател ьн о  со
бираю т у р о ж ай .

Ч ерез некоторое вр ем я  поле запестрело  н ап о л н ен н ы 
ми доверху  «вторы м  хлебом » м еш кам и . А груп п а  рабо
ч и х , вы делен н ы х  спец иально  для по гр у зки , скоро о т - . 
п р ав и л а  н а  овощ ехран илищ е первую  м аш ин у, гр у ж е н 
ную  только  что вы коп ан ны м  картоф елем . П рош ел час,

. второй , тр ети й . К оличество меш ков давно перевал и л о  
з а  тр и ста . С одинаковы м  азартом  работали  п р о катч и ки  
и  отделочники , терм исты  и работники  кранового  х о зя й 
с тв а . В этот день сменой было собрано ок о л о .д ву х со т  
центнеров  к артоф еля .

Н. ГАЙФУЛИН, 
мастер термоотдела, рабкор.

Ш е ф с к и е  р а п о р ты
За последние дни заметно продвинулась в совхозе 

«Первоуральский» кампания по уборке картофеля но
вого урожая. На 17 сентября в оперативной сводке 
фигурирует цифра 169. С такой площ ади (из 340 га) 
полностью убраны и вывезены клубни. В воскресенье 
рапортовали о вы полнении установленной разнарядки  
огнеупорщ ики. Они собрали урожай с 30 гектаров в 
Шайтанском отделении. Надо сказать, что урожай
ность картофеля в этом году довольно высокая.

Ударным было воскресенье для  коллектива хром пи
кового завода: около тысячи рабочих и служ ащих 
предприятия во главе с заместителем директора 
А . И. Демакиным убирали турнепс в Талицком  отде
лении. Задание выполнено.

ВЫХОДНЫЕ -  ВПОЛСИЛЫ
Минувшие выходные дни 

коллектив завода техноло
гического оборудования ис
пользовал для .активной  ио- 
моіци труженикам села в 
уборке .картофеля. В суббо
ту в Шайтанекое отделение 
совхоза '«Первоуральский» 
выезжали 65 рабочих и слу
жащих цеха технологическо
го оборудования во главе 
с 'начальником Г. А. Марты- 
ненком. К сожалению, по
ездка оказалась не очень 
удачной. На поле была за- 
ьята только одна картофе
лекопалка, и го лишь с са
мого утра, а-затем бригадир 
перегнал ее на другой учас
ток. Наши люди, естествен

но, . остались недовольны 
такой организацией труда.

На следующий день на 
уборку была 'направлена 
большая группа трудящихся 
цеха телевизионных антенн. 
Она собрала картофель с 20 
рядов длиной 470 метров 
отправив в овощехранили
ще около десяти топи клуб
ней. Из' 15 гектаров, отве
денных коллективу завози, 
более половины убрано. Ос
тальная часть площади бу
дет готова в течение этой 
недели.

В. САВИНОВА, 
председатель завкома 
профсоюза.

ПОСВЯЩАЕТСЯ БЕЛОРУССИИ
Третью декаду на флагштоке у заводоуправления по

лощутся флаги братских союзных республик —- идет 
ударная трудовая вахта в честь 50-летия образования 
СССР. Поднять флаг Российской Федерации доверили 
старейшему бригадиру формовщиков первого цеха 
И. Ф. Зубаку.

М аксимально загруж ая машиньц используя эффек
тивно каждую  минуту, все комплексные бригады, уча
стки добиваются высоких показателей. Первыми геро
ями ударной вахты стали плотники Деревообрабатываю
щего цеха бригады Г. Ф. Быстракова. Выполнение норм 
выработки у них ежедневно превышает 130 процентов. 
Отличаются форіиовщики отличников социалистического 
соревнования М интяжстроя СССР бригадиров — С. Я. 
Коваленко, В. В. Гаретова и Б. И. Левчука.

Сейчас труженики завода несут трудовую вахту в 
честь Белорусской ССР.

А. ПЕСТОВ,
бригадир бетонщиков завода Ж БИ иК , рабкор.

В один из дней минувшей недели 
коллектив смены «А» трубоэлектро- 
сварочиого цеха Старотрубного заво
да выезжал в совхоз «Первоураль
ский» на уборку картофеля. Группа 
насчитывала 58 человек. Нам отвели 
поле в Шайтанском отделенцц. П а
года не баловала: временами' шел
дождь со снегом. Но бодрое настро
ение не покидало нас, все трудились 
с большим желанием. Никто не хо
тел отставать. Тон задавали контро
леры ОТК В. Артамонова и М. Ко- 
лотнина, сдатчица труб П. Киричен
ко, резчица Е. Аликина, крановщица

Н. Кузнецова, учетчик В. Діаеленпн- 
кова, первый подручный сварщика 
В. Шахмаев, резчик ленты И. Шев
чук, бригадир слесарей А. Пряхин.

Грузчики под началом электрика 
Геннадия Лузина своевременно отво

дили  картофель. Клубни в этот день 
были убраны е площади один гектар. 
После окончания работы мы еще раз 
проверили участок, подобрали остав
шиеся мелкие клубни. Управляющий 
отделением1 тов. Хінов поблагодарил 
сгаротрубников за помощь.

В- заключение трудно удержаться 
от замечаний. Д ля сбора картофеля

нет никаких приспособлений. Простая 
тяпка или деревянная лопатка зна
чительно ускорили бы дело, не гово
ря уже о качестве уборки. И второе: 
в дни массовых выездов руководите
лям хозяйства надо больше припа
сать ведер, корзин, ящиков, мешко
тары. Их не хватало.

Мы радуемся хорошему урожаю, 
готовы всегда помочь труженикам
села.

И. ПОЩАЖЕН НИКОВ, 
бригадир

трубоэлектросварочного цеха 
Старотрубного завода.

ДЕВУШКИ ІІА ЗЕРНОТОКЕ
Зерпоток центрального 

отделения совхоза * « Нап
р яж ен и и » . Мы заш ли  сюд 
под веч ер , когда  солнце 
у ж е  по-осен нем у блеклое, 
опускалось за  лес. Про
см атр и вал и сь  одни лучи, 
самого «золотого  колобка» 
fie было видно. А на земле 
ш ла обы чная работа, пр и 
в ы ч н а я  для хлеборобов 
П одъезж али  с зерном ново
го у р о ж ая  автом аш ины . 
Всю ду м ехани зм ы , м еха-' 
низм ы . Около одного ш  
транспортеров группа- ве 
селы х девчат. С ними мы 
зн аком ы  заочно. Утром нз 
разговора с председателем- 
рабочкома Т. С еребреннико
вым я  узн ал , что  на  зер 
нотоке ц ентрального  отде
л ен и я  хорошо- работаю т ш е-
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Р Е П О Р Т А Ж

Ф'ы —  рабочи е,, С таротруб
ного завода.

. Рим м а М иронова, —  
представилась одна. нз. де
вуш ек. З а в я за л с я  разговор. 
И спользуя  переры в, 1 де
вушки р асск азы в аю т  о сво 
ем ж и тье-б ы тье , о том, к ак  
нм работается  на  селе. Ну, 
теперьтто они зцаю т исти н
ную цену  хлеба! Не бул
ки, а  именно х л е б а —  т я 
ж елы х , н ал и ты х  ц ел и тел ь
ной силой, зерен , способ
ны х  поднять н а  ноги, и зл е 
чи ть  недуг. В стари н у  го
ворили, что хлеб ' всем у 
голова, ем у  п р и п и сы вал и

множ ество , свойств, иногда 
волш ебны х. Т ак  ли, иначе 
ли, но . : девуш ки , ж и в я  в  
селе, вм есте с ‘запахом  хле
б а ' вп и тал и  в 'с е б я  и лю 
бовь к сельскому, образу 
ж и зн и . Этот приезд н а  з а 
готовку  корм ов и уборку 
у рож ая  —- н е ' последний, в 
их ж изни . И Римма Миро
нова, и  ее подруги ,(н а  
сним ке сл е в а  направо) Ва
л я  С тулина, Люба Соколо
ва, Л ена Р я б ч у к  не забу
дут р ассв еты  над Б а к р я -  
ж ем, ти х и х  летних ' з а к а 
тов.

4 В. ПРИБЫТКО, 
зав. экономическим 
отделом Ачитской га
зеты «Путь Октября».

Фото И., АВЕРИНА.

В П Е Р Е Д И  Г Р А Ф И К А
Иван Федорович Исаев возглавляет печной передел. Он умеет помочь людям, 

подсказать, как лучше справиться с заданием. Коллектив передела в сентябре дер
жит первенство в соревновании. Он уж е посадил в печи сверх задания двух недель 
130 тонн огнеупоров, а выгрузил на 346 тонн изделий больше Намеченного.

Успех обеспечивают все смены, но особенно хорошо действуют огнеупорщики, 
возглавляемые Валентиной Сергеевной Колышкиной. Они значительно опережают 
график и по садке, и по выгрузке динаса из печей.

М. ЛУЗИ НА ,
экономист второго цеха динасового завода.

\  В Р А Б О Ч И Х  Ч Е Р Т Е Ж А Х
С первого января будущего года вводятся, новые ГОСТы на некоторые виды свароч

ных аппаратов, в том числе на те, которые будет выпускать в новых модификациях 
Нодоуткшіский завод «Искра». Сейчас на предприятии разрабатываются чертежи на 
сварочный агрегат с двигателем автомобиля «Волга» и сварочный трансформатор 
1 Д-500. Готовясь к Дню машиностроителя, который отмечается 24 сентября, новоуткли
пы решили закончить подготовку технической документации к 1 октября. Об этом гла
сит один из пунктов социалистических обязательств коллектива. Новые аппараты будут 
соответствовать лучшим образцам отечественного электромашиностроения.

УРАЛЬСКАЯ
ВЫУЧКА

В августе коллектив ста
на «30-102» Никопольского 
Ю ж  н о т р у б н о г о  завода, 
младшего брата уральского 
стана, заверш ил прокат пер
вого миллиона тонн труб. 
Право прокатать юбилей
ную тонну было предостав
лено бригаде мастера Юрил 
Федорова, где старшими 
вальцовщиками Иван Доро
шенко, Юрий Лященко, Па
вел Белый. Все они прохо
дили практику у прокатчи
ков цеха № 8 Новотрубного 
завода.

Значит, в наших достиже
ниях есть и заслуга перво
уральцев. Сейчас никополь
ские прокатчики освоили 
производство котельных, 
геологоразведочных труб, а 
такж е катаю т большие пар
тий труб мелких размеров 
диаметром 32, 38, 42 мм.
Рекордный показатель на 
нашем агрегате за семича
совую смену — 2821 штука, 
за  восьмичасовую — 3186. 
Знаем, у уральцев показате
ли выше. Будем на вас рав
няться.

С амая передовая бригала 
никопольчан, где мастером 
Степан Белый, 'от  начала 
года прокатала более 700 
тонн сверхплановых труб 
при годовом соцобязатель
стве 800. Кроме того, стар
ший вальцовщик, Александр 
Арефьевич Захаров, быв
ший первоуралегц, работав
ший на стане «140» № 2, 
ныне он на стане «30-102» 
Е Никополе, представлен на 
звание лауреата респуб
ликанской премии в облас
ти науки и техники за 1972 
год — за успешное освое
ние проектной мощное г и, 
разработку новой техноло
гии. Об этом особенно при
ятно говорить в преддверии 
50-летия образования СССР, 
в год, когда еще более ок
репли связи коллективов 
двух трубных гигантов.

Н. НЕДОСТУП, 
ст. вальцовщик станр 
«30-102» Никспольсшг 
го Ю жнотрубиого Мг: 
вода.



ПРЕСС-КОНФЕРЕНЦИЯ В ГОРКОМЕ КПСС 
ДЛЯ ЖУРНАЛИСТОВ 
И РАБКОРОВ СТЕННЫХ ГАЗЕТ

ВШН

Постановление Центрального Комитета партии 
«Об опоіте работы Свердловской партийной орга
низации по увеличению выпуска продукции за 
счет реконструкции действующих предприятий с 
минимальными капитальными вложениями» пер
воуральцев особенно порадовало. В нем отме
чается опыт новотрубнинов. В постановлении 
сказана: «На Первоуральском новотрубном заво
де за счет проведения модернизации трубопро
катного стана «30-102» выпуск труб по срав
нению с проектным заданием увеличен на 31 
процент. При этом удельные затраты на модер
низацию действующего оборудования уменьши
лись против строительства нового стана в 2,5 
раза».

Как действуют новотрубники? Что делается нз 
других предприятиях, в частности, на хромпико
вом и динасовом заводах? , Этой проблеме —  оз
накомлению с опытом передовых коллективов, —  
и была посвящена очередная пресс-конференция 
для журналистов города, которая состоялась в 
горкоме партии в четверг, 14 сентября. В ;ней 
приняли участие заместитель начальника техот
дела Новотрубного завода Ю. Г. Миронов, на
чальник цеха № 8 этого предприятия А. 6. Ка
линин, заместитель секретаря парткома В. И. 
Швецов, начальник ОКСа В. И. Лысак, замести
тель главного инженера В. Г. Вахтин и началь
ник цеха № 3 Н. А. Туркин с хромпикового за
вода, секретарь партбюро А. М. Николаев, на
чальники первого и второго цехов Е. М. Гриш- 
пун и Ф. Г. Воробьев с динасового завода, секре
тарь партбюро и начальник третьего управления 
треста Уралтяжтрубстрой В. Ф. Чувильдина и 
А. М. Анисимов, и. о. начальника производствен
ного отдела треста М. В. Кривицкая, заместитель 
секретаря парткома треста В. В. Мочалов, работ
ники промышленно-транспортного отдела горко
ма партии, сотрудники городской газеты - ' ' к Под 
знаменем Ленина», многотиражной газеты «Стро
итель»,' городского радио и редакторы заводских 
и цеховых стенгазет.

Вел рресс-конференцию секретарь горкома 
КПСС И. Н. Осинцев.

Ю Г. МИРОНОВ, зам. на- А. В, КАЛИНИН, началь- 
чальника технического отде- ник uexa JVs 8 Новотрубно- 
л а ' Нрвотрубного завода. го завода.

В. Г. ВАХТИН, замести- Н. А. ТУРКИН, началь- 
тель главного инженера ник цеха № 8 хромпиково- 
хромпикового завода. го завода.

ставляется в Министерство зал Александр Васильевич.
на утверждение.

— Кто ведет реконструк
цию?

— Привлекаем подрядчи
ков — строителей, монтаж
ников. Но многое делаем, 
своими Ъидами.

— Как изменился иех 
N° 8 после реконструкции?

— Дело в том, что на ре
конструкцию специального 
времени не дается, ее про
водим в период плановых 
капитальных ремонтов — в 
течение 15 суток. Задание 
по выпуску труб, естествен
но, не снимается.

Второй момент — широ-

и производительным. Сейчас пользование их в народном 
держ ат нас нагревательные хозяйстве дало эффект око- 
печи —работают на нреде- ло 9,5 миллиона рублей, 
ле. Вот нынче и займемся Реконструкция благотвор- 
ими — вместо двухручьево- но сказывается на эконо
го рольганга поставим трех- мике предприятия. Выпуск 
ручьевой. Производитель- п р о д у к ц и и  возрос на 
ность печей возрастет на десятки миллионов (рублей, 
20 — 25 процентов. Значи- чистая прибыль резко узе-

— Станы как были, так и кое участие в модернизации
о с т а л и с ь  — менялись от
дельные узлы. А вот отдел
ка изменилась. Верно, Алек
сандр Васильевич?

Юрий Георгиевич обра
щается к начальнику вось
мого цеха А. В. Калинину. 
Тот подтверждает: весь
участок отделки был обнов
лен. поставлены новые стел
лажи, карманы.

Вновь вопрос.
— Каково участие^ уче-

Генеральное
направление

Первым взял слово Ю. Г. 
Миронов.

— В текущем іятилегии 
нам предстоит ввести в 
строй три волочильных це
ха. Заготовкой их обеспечи
вают прокатные агрегаты. 
К ак увеличить их мощ
ность? Н а этот вопрос от
вет уже дан: следует ис-
вользовать опыт реконст
рукции стана «30-102». Он 
доказал, что гораздо выгод
нее не просто расшивать 
отдельные «узкие» места, а 
действовать в комплексе, 
модернизировать агрегат по 
всем участкам, по всей тех
нологической цепи.

С чего начали в этом де
ке? Создали творческую 
бригаду,, в которую вошли 
технологи, механики, работ
ники других служб. Они 
рассматривали различные 
варианты и выбирали наи
более удачные. Ежегодно, 
в период капитального ре
монта, начали осуществлять 
реконструкцию. Проектная 
мощность стана — 430 ты
сяч тонн в год. К концу 
этой пятилетки ее перекро
ют — прокатчики будут да
вать до 650 тысяч тонн 
труб. Но и это не предел.'

Ценный опыт использова
ли новаторы первого цеха, 
которые модернизировали 
стан «140» Ns 1. Сегодня 
утвержден проект . реконст
рукции стана «160» в пятом 
цехе — его производитель
ность увеличится на 27 про
центов. Будет модернизи-

— С научными учрежде
ниями у нас крепкая друж 
ба. Решить серьезные проб
лемы помогают разные ин
ституты — ВНИИТИ, Мос
ковский институт • стали и 
сплавов, Уралгипромез и 
другие.

— Каковы планы?
— Реконструкцию стана 

_ «30-102» продолжим в этом
Смотрите, какая выгода. и будущих годах. Модер-

затраты на реконструкцию низацию стана «160» будем

рован и стан «140» №  2. 
Его мощность, как показы
вают расчеты, повысится 
до 40 процентов.

трех агрегатов составят 
около 25 миллионов рублей. 
Прирост продукции достиг
нет 220 тысяч тонн-в  год. 
Это равносильно сооруже
нию крупного трубопрокат
ного цеха, где может быть 
занято не менее 1500 чело
век. А на строительство его 
потребовалось бы почти 
100 миллионов рублей!

Сообщение Юрия Георги
евича заинтересовало. Е.му
задали много вопросов, на
пример, как организуются ных? 
творческие бригады? _  д а . Станы холодной

— В творческие бригады, прокатки тоже модернизи- 
как я уж е сказал, входят руются — переводятся на 
работники разных служб, — двѵхручьевую и трехручье- 
технологи, от Ц ЗЛ , отдела вую прокатку труб, их про
главного механика и глав- изводительность возрастет 
ного , энергетика, техниче- в полтора раза, 
ского и проектного отделов. Участники пресс-конфе- 
УКСа. И здается приказ по ренции интересуются, какие 
заводу. На период разра- приходится преодолевать 
ботки . проекта специалисты трудности при осуществле- 
ссвобождаются от своей^ нни проектов обновления 
непосредственной работы.' оборудования. Ю. Г. Миро* 
Они ■ рассматривают разные нов поясняет: 
варианты и с о с т а в л я ю т  — Трудности вызывает 
записку — техническое пред- разработка проектов, во

оборудования трудящихся 
цеха. На период ремонта 
создается партийный штаб, 
в который входят предста
вители партийной, профсо
юзной, комсомольской орга
низаций, активисты стенной 
печати, специалисты. Ш таб 
начинает действовать при
мерно за десять дней до 
ремонта. Его члены прово
д я т  беседы, рассказывают, 
что предстоит сделать, ка
кая будет выгода. Причем, 
беседы проводятся не толь
ко с рабочймн цеха, но и 
со строителями, монтажни
ками.

Ш таб рассматривает рас- 
становку людей по участ
кам,' организует совместные 
со строителями партийно
комсомольской группы, про
водит оперативные совещ а
ния. Кроме того, организу
ет выпуск «молний», стен
ных газет. Ш табу выделя- 

в будущем году, ется определенная сумма 
изготовлено пока денег, и он, ежедневно под

водя итоги соревнования, 
премирует лучших, награж 
дает почетными грамотами.

Александра Васильевича 
спрашивают, когда родился 
план реконструкции но по
вышению производительно
сти стана сверх проектной 
мощности?

— В 1969 году , на теку
щую пятилетку. Первые ра
боты проведены в 1970 го
ду, а затем в 1971. П ро
должим их в нынешнем и 
будущих годах. Проектную 
мощность стана к концу 
пятилетки перекроем на 51 
процент.

А. В. Калинин рассказы
вает, какие узлы подверг
лись реконструкции.

— Прошивной стан. Он 
уже сейчас может давать

вести и 
так как 
не все оборудование. Рекон
струкция стана «140» J6 1 
практически завершена, но 
требуются для редукцион
ного стана еще запасные 
клети. Проект на реконст
рукцию стана «140» № 2
отрабатывается при учас
тки Уралгипромеза.

— Ведется ли модерни
зация в других цехах, на
пример, в трубоводочиль-

тельно хуже выглядит учас
ток отделки — пристраива
ем южный пролет’ вместо 
двух пролетов будет три. 
Установим приборы авто
матического контроля каче
ства труб. Все это сделаем 
и вновь, видимо, займемся 
модернизацией горячей час
ти цеха.

Александру Васильевичу 
задают вопросы. •

— Объем работ большой. 
Где берете средства?

—  Д ает министерство — 
это же выгоднее, чем новое 
строительство. Используем 
и фонд развития производ
ства.

— Каково участие нова
торов?

— Предложений поступа
ет много. Лучшие, разуме
ется, внедряем. Всех нова
торов, чьи замыслы исполь
зованы, назвать трудно. Вот 
некоторые, старший валь
цовщик В. Г. Реутов, стар
ший вальцовщик И. С. Па- 
лехов, старший свзршйк 
Д. А. Тронев, мастера Г А. 
Дегтярев, Ю. П. Солдатов, 
начальник стана А. Л. Ос- 
ламенко, старший мастер 
отделки В. С. Чиглиниев, 
заместитель начальника це
ха Е. А, Белов и другие. 
Им — большое спасибо.

Что скажут хромгіикоз- 
цы? —1 обращается Н. Н. 
О с и н ц е в .  — Пожалуйста, 
Валентин Григоръевич.

Рычаг 
особого рода

В. Г. Вахтин, начальник

дичилась. Н а п р и м е р ,  
реконструкция прокалоч- 
ных печей позволила на 18 
— 20 процентов увеличить 
производство монохромата 
натрия. В период капиталь
ных . ремонтов было зна
чительно перестроено обо
рудование цехов N° 5 и 7 
по выпуску хромового ан- 
гидрида: внедрены новые
вакуум- - выпарные системы 
и т. д. Модернизированы 
многие, узлы ■ других .произ
водств Широко использу
ются автоматические при
боры и устройства. Вслед
ствие этого в восьмой пя
тилетке объем реализации 
вырос на 27,2 процента, при
быль — на 67, производи
тельность труда — на 32.

Реконструкция — м е т о д  
эффективный. На нее ' за 
трачено за годы минувшей 
пятилетки 13,3 миллиона 
рублей Если бы прибегнуть 
к новому строительству, оно 
потребовало бы куда боль
ших капиталовложений — 
около 23 миллионов.

Мощный стимул ускоре
ния производства химики 
активно используют и в те
кущей пятилетке. Задачи 
перед нами непростые. Об
щий объем реализации дол
жен возрасти на 41 про
цент, производительность 
труда — на 44ГЗ. Самые 
крупны е. объекты реконст
рукции — цехи N° 8 и 2, 
где выпуск продукции соот
ветственно возрастет в 1,7 
и 1,5 раза. ѵ

Конечно, перестройка про
изводства — хлопотное и 
трудоемкое дело. Главная 
трудность в том, что мы 
постоянно ощущаем, нехват-

произввдственно техниче- ку оборудования, кабельной
ского отдела, говорит.

— Спроо на продукцию 
год от года растет. ' Увели-

до 700 тысяч тонн труб в чивать объем производства
приходится путем реконст
рукции действующего обо
рудования. В минувшей вя- 
трлеткё на освободившихся 
площадях организован вы
пуск феррита бария, ис-

год, так что его производи
тельность нас вполне устра
ивает. Непрерывный стан 
модернизирован пока не 
полностью. П равда, уже

ложение на реконструкцию, ставка оборудования и, ко- прокатываем трубы больше
С ней знакомятся работай- кечно, привлечение строи- го диаметра и большей дли- пользуемого при произвол 
ки всех заводских служб, тельных организаций. Тем ны, чем раньше — 28 мет- стве магнитов, _и полиро

продукции, других материа
лов. Конечно, большие объ
емы капиталовложений на 
реконструкцию не 'под силу 
одному заводу. Без подря
да не обойтись. Но очень 
трудно «затянуть» строи
тельные организации в важ 
ное и перспективное дело 
обновления, и расширения 
производства.

Легче нам дается всесто-
делают замечания, согласо- не менее эти трудности пре- ров вместо 18. Не устраива- вальтюй пасты. Перестройка ронний контакт с научными

эго

Забота всех
вывают их. Затем проект одолеваются, 
рассматривается у главного 
инженера, директора, 
вновь, если требуется, роз 
вергается доработке. К 
уточнению привлекаются на- Юрий Георгиевич расска- 
учные учреждения — Урал- зал о реконструкции на Но- 
гипромез и другие. Потом вогрубном заводе в общих 
проект обсуждается и об- чертах. Дополнить его уча- 
шест.венными организация- стники пресс-конференции 
ми — ПДГТС, на расширен- попросили начальника вось
мых заседаниях завкома мого цеха А. В. Калинина.

ет нас входная сторона — 
подвергнем реконструкции. 
Выиграем вроде и немного 
— несколько десятых секун
ды, но это в общей слож 
ности позволит увеличить 
производительность. Сдер
живал темпы участок дис
ковых пил — полностью ре
конструировали. Модерни
зирован к а л и б р о в о ч н ы й  
стан, а редукционный пред-

заняла всего несколько ме- учреждениями. Охотно ока- 
сяцев. В короткие сроки в зывают заводу помощь 
содружестве с УНИИхимом УНИИхи.м. УПИ им. С. М. 
была разработана тех- Кирова, ' Уральский ййёти- 
нология производства пас- тут инженеров железно- 
сивируюших с о л е й  для дорожного транспорта. Ре- 
Волжского автомобильного конструкция поставлена на
завода. Налажен выпуск 
хромоникелевого ортофос
фата для получения, ката
лизаторов в каучуковой 
промышленности и других

профсоюза, парткома. Под- — Хочу подчеркнуть ряд стоит’ в будущие годы за- новых в профиле завода хи- 
готовленный проект пред- важных моментов. — ска- менить более совершенным мических продуктов. Не

деловую основу. Есть общ е
заводская комиссия, опре
деляющ ая основные аспек
ты модернизации производ
ства. На отдельных объек
тах созданы творческие 
группы, из числа, работник»*
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Е. М. ГРИШПУН, началь- В. И. ЛЫСАК, начальник М. В. КРИВИЦКАЯ, и. о. А. М. АНИСИМОВ, на-
ник цеха № 1 динасового отдела кап. строительства начальника производствен- чальник СУ-3 треста Урал- 
завода. хромпикового завода. ного отдела треста УТТС. тяжтрубстрой. *

цехов, центральной лабора- реет выпуска в натуре — в был организован временный 
тории, о т д е л о в .  Сначала два раза, в рублях — в 1,7, участок производигельно- 
разрабагывается техниче- производительность труда стью две тысячи тонн в год. 
ское задание, обсуждается — в полтора раза. Фондо- Первые партии получили 
на техническом совете, а отдача, естественно, будет высокую оценку. Мы стали 
потом уж е готовится про- высокой: рубль на рубль, да мать о том, чтобы увели- 
ект реконструкции тех или Если сейчас тонна продук- чить мощность этого пронз- 
иных узлов. ции обходится в 500 рублей, водства. Творческая брига-

Добавлю  к этому, что то после реконструкции бу- да внесла ряд предложений 
мы располагаем перспектив- дет обходиться значительно по усовершенствованию, и 
лым планбм — вплоть до дешевле. Затраты  окупятся за, последние четыре года 
J980 года — по реконструк- в течение трех лет. выпуск блоков увеличен в
ции «узких» мест. Он согла- Хотя основной объем ка- Шесть раз. В текущем году 
оован с главком и одобрен, питадовложений предстоят потребителям уйдет 12,5
На текущую пятилетку за- освоить генподрядчику — тонны. Этого количества не
вод, головной и другие на- СУ-3, многое рассчитываем достаточно. Поэтому было 
учно-исследовательские ин- сделать собственными сила- 
ституты приняли совмест- ми. В настоящее время /с- 
«ые социалистические обя- таравливается конусная 
зателъства, в которых ясно дробилка, четыре 
определено: кто, в какие фильтра, которые
сроки выполняет ту или включены в технологиче- 
иную работу. скую нитку в первой поло-

11 о л ь з  а реконструкции вине будущего года —-ещ е 
очевидна. Химики намерены до сдачи в эксплуатацию 
следовать этому курсу и пристроя. Д о  конца этого 
дальше. года- вступят в строй допол

нительные вакуум-выпараые

Творческая
молодость

принято решение реконст
руировать первый цех, и нз 
базе этого наладить произ- 

вакуум- водство блоков в объеме 
будут 25 тысяч тонн в год.

Кроме того, в здании 
бывшей газогенераторной 
станции в 1969 году мы на
ладили производство тепло
изоляционных вкладышей. 
За три года объем его дос
тиг 6,5 тысячи тонн в год.

работ следует 
объекте около 
а на стройке 
только 15—20. 

пристрое зати- 
своей очереди

на этом участке организо
вать поточную линию и бгз 
ввода новых, мощностей 
увеличить производство в 
два раза. Всем известно, 
что в нашем цехе капиталь
но реконструированы тепло
вые агрегаты, Это позволи
ло коллективу на целую 

освоено треть увеличить выпуск ог
неупорных изделий. К сло
ву, значительно превышена 
проектная мощность тун
нельной печи Ns 1.

Намечен ряд других важ 
ных мероприятий:' замена 
оборудования по пресс- 
формовочному отделению, 
по механизации трудоемких 
процессов и ряду других

системы. Оборудуется вто- Наши планы? Есть мысль 
рая технологическая линия 
но выпуску безводного 
кристаллического продукта.

Начальник ОКСа завода 
В. И, Лысак замечает:

Н. А. Туркин, начальник — К сожалению, соору- 
цеха N° 8 хромпикового за- жение пристроя идет мед- 
вода, дополняет: ленно. Из одного миллиона

— Наш цех молодой. В ассигнований, выделенных 
будущем году он отметит на текущий год. 
свое десятилетие. Несмотря строителями за восемь ме
на это, оборудование его и сяцев лишь 354 тысячи, 
технология постоянно со- Подрядчику в соответствии 
вершенствуются. П ервая ре- с объемом 
конструкция прошла в 1965 держ ать -на 
году, и с тех пор «е было 70 человек, 
ни одного года, когда бы ежедневно 
мы что-то не изменили к Сейчас на 
лучшему. В нынешнем году шье. Ж дет 
цех даст продукции в пол- монтаж каркаса печного 
тора раза больше, чем в отделения, ждет завезенное 
1965 году-. Прирост будет по- заводом оборудование сто- операций,
лучен при сравнительно ма- имостью 400 тысяч рублей. М ежду тем, и это ясно
лых затратах — 583,7 ты- Д о сегодняшнего дня не со- прозвучало на пресс-конфе- 
сячи рублей за счет ссуд гдасованы с .заводом гра- ренции, огнеупорщики не 
госбанка на внедрение но- фики строительных рабэг. столь активно, как ново- 
вон техники и собственного Надеемся, что руководителя трубники и химики, исполь- 
фонда 'развития производст- СУ-3 будут более внимз- зуют эффективный метод 
ва. тельны к важным объектам развития производства. По

На ближайшие годы на- реконструкции. примеру других заводов они
мечена еше более широкая Определенный опыт в ре- могут сделать творения
модернизация производства, конструкции действующего группы более ннициативны- 
Коллектив цеха, поддер- производства накопил кол- ми, уделить, в частности, 
жанный дирекцией и обще- лектиз динасового завода, внимание механизации тру- 
ственными организациями Об этом рассказал началь- доемких процессов, ликви- 
завода. предложил главку: ник первого огнеупорного дации ручного труда, 
при определенных затратах цеха П. М. Гришпун: 
иа реконструкцию восьмо- — Металлурги требуют 
го цеха можно вдвое уве- от нас более стойкие огне- 
личить производство про- упорные материалы. Мы 
межуточного полуфабрнка- стремимся удовлетворить 
та и окончательного про- запросы. Поэтому в послея- 
дукта ■— бихромата натрия, ние годы наши усилия бы- 
Об этом говорит, эконом и- ли направлены не столько П Л Л іут
ческий расчет. Надобность на увеличение производст- D ѵ  С 1Я
в строительстве нового ва: сколько на освоение
комплекса отпадает. Наша принципиально новых из- 
иницйатйва была одобрена, делий. В содружестве с 
В самом деле, выгоды ре- Восточным институтом огне- 
конструкции очевидны. Она ѵпоров разработана техно- 
обойдется в 5,9 миллиона логия выпуска дина собетои- 
рублей, в то время как не- пых блоков, идущих на фу- ісоздан городской совет, ко-
вое производство потребо- теровкѵ нагревательных ко- торый возглавляет Н. Н.

■ вало бы не менее 12 милли- лодиев доменных печей. Осинцев. Ведь заниматься 
онов госуд а р с т в е н н ы х  Действующее производство обновлением оборудования 
средств. После реконструк- не позволило вписаться но- приходится — и придется — 
ции ожидаются высокие вой технологии в существу- коллективам и _ других на-
ркономические показатели: ющѵю П о э то м у  в цехе N° 1 ших предприятий. Ибо ре-

О п ы т

новотрубников -

Разговор получился ин
тересный и полезный. Опыт 
новотрубников заслуживает 
изучения, обобщения и рас
пространения. С этой целью

конструкция и модерниза
ция механизмов — не крат
ковременная кампания, а 
большая, сложная работа, 
рассчитанная на годы.

Не обойдется, конечно, и 
без помощи строителей — 
требуется расширять здания 
или делать пристрои к ним. 
У руководителей, строитель
ных организаций, к сожале
нию, не чувствуется заботы 
об этом деле. Более того, в 
выступлении М. В. Кривиц- 
кой откровенно прозвучало, 
что этим заниматься кол
лективам управлений не вы
годно. М аргариту Владими
ровну поддерж ал и А. М. 
Анисимов: на площадках
объектов, подлежащ их ре
конструкции, мол, не раз
вернешься, резко снижаегся 
производительность.

Вот, оказывается, с какой 
ведомственной меркой под
ходят руководители треста 
к делу государственной 
важности. Потому и не то
ропятся они сооружать при
строй к восьмому цеху на 
хромпиковом заводе, рекон
струировать производство 
дннасобетонных блоков на 
динасовом заводе.

Думается, что у М. В. 
Кривицкой и А. М. Аниси
мова позиция ш аткая и не 
весьма убедительная. Они, 
очевидно, еще не совсем ус
воили смысл постановления 
Ц К  КПСС.

Получается явное проти
воречие: реконструкция —
выгодна государству, а вот 
М аргарите Владимировне и 
Александру Максимовичу, 
видите ли, не выгодна. Этот 
ведомственный подход к 
большой проблеме придет
ся, — а жизнь обязательно 
заставит, — пересмотреть. .

Но почему снижается 
производительность труда? 
Строителям, очевидно, сле
дует заранее х'орошо гото
виться, тщательно проду
мывать и планировать ра
боты, форсировать их высо
кими темпами.

— Возможно, следует со
здать специальное управ
ление, которое бы занима
лось реконструкцией дейст
вующих предприятий, —■ за
метил секретарь горкома 
Н. Н. Осинцев.

Д а, требуется подумать, 
а не отмахиваться от очень 
важных мероприятий. Опыт 
новотрубников по мобилиза
ции трудящихся на увели
чение проектных мбщнос- 
тей н объема производства 
в действующих цехах за 
счет их реконструкции и 
совершенствования техно
логических процессов с ми
нимальными капитальными 
затратами призваны взять 
на вооружение коллективы 
всех предприятий города. 
Это — генеральное направ
ление борьбы за досрочное 
выполнение заданий пяти- 
легнего плана.

*  Идет смотр-конкурс НОТ
ПРОВЕРЕНО

ж и з н ь ю
ПРИ КА З по заводу о проведении смотра издан а 

конце апреля. Утвержден состав общезаводской 
комиссии, условия конкурса. Разработано положение о 

премировании коллективов цехов и отделов за лучшую 
постановку научной организации груда. На поощрение 
выделяется 1800 рублей.

С оздан совет НОТ, который ежемесячно заслушивает 
руководителей цехов и отделов о том, как ведется ра
бота, принимает меры. Советы НОТ созданы такж е •  
крупных, цехах — первом, третьем и четвертом, а в бо
лее мелких и на участках — творческие группы пример
но по 15 человек. В них занято 103 человека, в том 
числе 31 рабочий. Эти группы разрабатываю т и внедря
ют мероприятия.

Всего на предприятии создано шесть планов НОТ, 
которые охватывают более 600 рабочих. В них — 166 
мероприятий. Подсчитана условно-годовая экономия 
— 80,5 тысячи рублей.

З а  период смотра осуществлен план НОТ в десятом 
цехе — инструментальном. Его коллектив, во главе с 
начальником коммунистом А. Т. Сабаниным, своими си
лами изготовил оргоснастку и производственную мебель 
(шкафы, верстаки, кафедру мастеров, тумбочки станоч
никам и т. д.) в соответствии с требованиями типовых 
проектов организации рабочих мест. Они оборудованы 
дневным освещением, помещеиие отремонтировано, обо
рудование покрашено в светлые тона. В цех приятно 
зайти, приятно здесь И трудиться. Коллективу при
своено звание коммунистического.

Осуществление научной организации позволило по
высить производительность труда- на 2,8 процента, а 
трудоемкость изготовления инструмента снизить на 
2,5 тысячи нормо-часов. Экономический эффект — 3,1 
тысячи рублей в сод.

В механическом цехе установлен один и монтируется 
второй тарно - автоматический склад СТАС-1 для цен
трализованной сдачи, хранения и выдачи деталей. Что 
это дает? Во-первых, лучшее использование производст
венной площади; во-вторых, можно уменьшить на четы
ре человека число подсобных рабочих; в-третьих, про
изводительность труда поднимется на 2,5 процента. 
Сделан расчет и годовой э к о н о м и и  — она составила 
6300 рублей.

В гальваническом . отделении цеха сборки контактных 
машин смонтирована и действует автоматическая линия 
гальванизации — «АГ-18». Производительность труда 
поднялась до 50 процентов. Легче стало работать, повы
силась культура производства.

А возьмем третий и пятый цехи. Д л я  лакировки лис
тов магнитоировода используется ультразвук, освоены 
роликовые ножницы, совмещенные штампы проколки 
листов цепи ТД-500. Заметно повысилось качество вы
пускаемых трансфор'маторов ТД -500., Производитель
ность возросла более чем в три раза, высвободилось 
шесть рабочих.

Стремимся улучшить условия работы инженеров, тех
ников, служащих. В цехах №  3, 4, 5, 9, 14, 17 ус
тановили кафедры для мастеров, изготовили специаль
ную производственную мебель, которая удобнее обыч
ной.

А всего за период смотра-конкурса даю т отдачу уже 
43 мероприятия с условно-годовой экономией 20,8 ты
сячи рублей.

В настоящее время совместно с одним Сибирским ин
ститутом р а з р а б а т ы в а е т с я  проект внедрения 
АСУП-1. Намечается реконструкция парокотельной — 
перевод на жидкое топливо, создание участка заливки 
трансформаторов эпоксидным коминауидом, реконструк
ция печей литейного цеха и многое другое.

В планах НОТ решаются проблемы не только техни
ческие, но и организационные. В механическом цехе на
лаж ена групповая обработка валов, шестерен — обо
рудование сгруппировано ка участках по технологиче
скому циклу. В результате сокращены маршруты дви
жения, деталей, более правильно используется произвот- 
ственная площадь. Заметно возросла производитель
ность — до восьми процентов.

Пересматриваются системы оплаты труда. Подготов- 
’ лены положения о премировании инженерно-техниче
ских работников по результатам работы участков, а ра
бочих вспомогательных цехов — с учетом снижения 
простоев оборудования и улучшения качества его ре
монта. Н а ряде участков сборки узлов и на участке 
гальванопокрытий применяется сдельная оплата труда. 
Совершенствуется обслуживание рабочих мест — вво
дится централизованная заточка инструмента, центра
лизованное обеспечение технической документацией, за
готовками и т. д.

Мы убедилйсь, что НОТ — верный путь повышения 
эффективности производства. Три - четыре года назад 
коллектив инструментального цеха не справлялся с за
данием — ему планировались работы на 12— 16 тысяч 
нормо-часов. Сейчас же, хотя количество рабочих оста
лось прежнее — 114 человек, работа выполняется на 22 
тысячи нормо-часов.

К сожалению, еще не все руководители цехов пэ- 
настоящему занимаются внедрением научной организа
ции производства. Это относится, прежде всего, к на
чальникам седьмого цеха — заготовительного, и шесто
го — сборки экспортных машии.

Имеются и другие недоработки и недостатки: требует
ся больше изготовлять типовой оргоснасгки, потнимать 
действенность наглядной агитации, совершен-, аовать 
систему организации и оплаты труда. *

Смотр-конкурс, несомненно, принесет пользу как на
шему, так  и другим коллективам предприятий города. 
Следует только бывать друг у друга, чаще обменивать
ся опытом. А успехи бу- ^

Е. ПЛЮ СНИН, под ЗНАМЕНЕМ ЛЕНИНА
главны й инж енер
за в о д а  « И с к р а » .  19 сентября 1972  г., № 1 8 5



ставляет этот творческим 
коллектив. Узбекская кине
матография — одна из ста
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НАШ ГОСТЬ —СТУДИЯ «УЗБЕКФИЛЬМ»
Чврез несколько дней в мощь кинематографистов работу ведущие мастера режиссерских курсов. Вы- ет около 140 миллионов 

кинотеатре «Восход» сЪсто- России, узбекские художни- советского кино. Братья пускается целый ряд зна- зрителей, 
ится творческий отчет кино- ки настойчиво овладевали В а с и л ь е в ы  заканчивали чительных произведений, по- «Узбекфильм» ежегодно
студии «Узбекфильм». Гос- новым искусством. В 1920 фильм «Оборона Царииы- ставленных как старейшч- выпускает 6— - 7 'пол.ііомеі- 
ти из братской республики году .вы ходят агитационно- на», А. Зархи и И. Хейфиц ми, так и молодыми кине- ражных художественных * 
встретятся такж е со зрите- пропагандистские , фильмы, снимали «Его зовут Сухэ- матографистами. Среди них фильмов, 70 ' документа'ль- 
Лями поселка Магнитка. сделанные на национальном Батор», Л. Луков работал историко - революционная ных, хроникальных, научио- 

Первоуральиам будет ин- материале и проникнутые над фильмом «Александр трилогия «Буря над Ази- популярных, дублирует на 
тересно узнать, что пред- революционным пафосом. Пархоменко», М. Ромм — ей», «Всадники революции», узбекский и каракалпакский

В 1937 году вышла этап- над «Человеком №  217». В «Гибель черного консула», языки 60 фильмов. Выходяг 
пая для узбекского кино сороковых-пятидесятых го- «Звезда Улугбека»,. «Сыны на экраны кукольные каргп- 
звукоаая лента «Клятва» дах на Ташкентской студии Отечества», «Ташкент —- го- ны и сатирический ж урнал 

рейших в СССР. Первая (реж. А. Усольцев). Фильм поставлены такие имевшие род хлебный», «Чразвычай- «Наштар». 
демонстрация фильмов с о -  показывал жизнь узбекско- всесоюзное признание кап- ный комиссар», «В два- Труд коллектива студии 
стоялась в Ташкенте в 1897 го киш лака, становящегося тины, как «Тахир и Зухра», диать шестого не стрелять», п о ' достоинству оценен пар- 
году. Но национальное кн- на пѵть коллективизации, «П охождения. Н аереддина», «Яблоки 41-го года». тией и правительством. Он
поискусство возникло лишь жестокую классовую борь- «Алишер Навои», «Авицея- За годы Советской влас- награж ден Почетной гра- 
после Октябрьской револю- бу, развернувшуюся вокруг па», «По путевке Ленина», ти в республике выпущено мотоб Комитета по кинема- 
ции: В 1921 году- было орга- проводимой государством Впервые в узбекском кино более 100 художественных тографии при Совете Мини- 
иизовано' рѵсгко-бухарское: земельно - водной реформы, была сделана попытка во- фильмов. Рост киносети- ха- стров СССР, ряд р аб о ты - 
товарищ ество «Бухкино»,' а В -  годы войны ‘Таш кент плотить образ Владимира растеризуют следующие ков — орденами и медалн- 
в 1925 году создана первая • принял- коллективы студий, Ильича. цифры: в 1913 году было 25, ми, почетными грамотами,
Кинофабрика «Ш арк Юллу- эвакуированных из Москвы, Позднее ряды творческих в 1940 — 633, в 1967 — Фильмы студии «Узбек- 
зи» ■' («Звезда Востока»). Л ен и н гр ад а /К и ев а  и Одес- работников студии пополни- 3920 киноустановок. Сейчас фильм» демонстрируются во 

Опираясь на братскую по- сы. -Здесь продолжали свою ли в ы п у с к н и к и  ВГИКа и за" год киносеансы посеша- многих странах мира.
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М агази н  « Г ал ан тер ея » № 40. что н аход и л ся  по у^ и ц е Г ерц ен а , получил н ов ое п ом ещ ен и е. Те
п ер ь  он р азм ещ ается  ца втором* э т а ж е  бы вш его м а га зи н а  «М ал ы ш ».

В новом пом ещ ении  у д о б н о : п л ощ адь  н ам ного бол ь ш е, к тов арам  св обод н ы й  д о ст у п . О б сл у ж и 
в аю т пок уп ател ей  опы тны е и веж ли вы е продавц ы -к он сультан ты .

Н а  сп и м ь ах: в торговом  за л е  м а га зи н а : п р о д ав ец -к он сул ь тан т  Н ина Р я бк ов а  с пок уп ателя м и .

Ф ото Д ?  К И Р Е Е В А .

Ч Е Р Е З  
ТРУДНОСТИ 
К ВЕРШИНЕ

Было время, когда лыжники Ново
трубного завода уступали в мастерстве 
многим соперникам на областных сорев
нованиях. Особенно когда оставили 
лы жню  ведущие спортсмены города 
Г. К узьмин, Ю. Трепезов, Г. Золила. 
Один за другим менялись тренеры. Д е
лались попытки наладить учебно-трени
ровочную работу. Но отдачи не было 
видно.

В 1962 году тренировать лыжников 
был приглашен выпускник Ленинград, 
ского техникума фузкультуры А . А . 
Оланин. Р анее Анатолий ■ успеш но вы
ступал на различных соревнованиях. 
Серьезный молодой специалист сумел  
отобрать из молодеж и наиболее перспек
тивных лыжников, спланировал четкий 
план круглогодичных тренировок. .

Весна 1962 года принесла первоураль
цам  только 11-е место в областных со
ревнованиях ДСО «Труд», но уж е в сле
дую щ ем сезоне «Уральский трубник» 
заметно поправил дела, попав в пятерку

лучш их. А  в 1965 году пришел большой 
успех — наша команда завоевала пер
вое место и кубок облсовета ДС'О 
«Труд». Начиная с 1968 года, лыжники 
«Уральского трубника» из года в год 
подтверждают титул сильнейшей коман
ды Урала.

Три года назад первоуральцы завое
вали кубок Центрального совета ДСО 
«Труд», опередив победителей всех вось
ми зон РСФСР. Постояннр прописан У 
нас и кубок победителя всесоюзных со
ревнований металлургов, которые еж е
годна проводятся в Магнитогорске. Б 
прошедшем сезоне лыжники «Уральско
го трубника» заняли первое место о 
областной спартакиаде.

Велика в этих достижениях доля тре
нера. А . А, Оланин подготовил девять 
мастеров спорта СССР, которые стали 
испытанными бойцами на лыжне любой 
степени трудности, .Среди них — Р у
дольф Ряхин, Павел Юікаков, Лидия  
Пономарева, Римма Аликина и другие.

Анатолий Александрович полон но
вых планов На предстоящий зимний се
зон. Он уверен, что его ученики сумеют 
покорить новые спортивные вершины.

Л. БАРАНОВ, 
нештатный корреспондент.

0  ПЬЯНСТВУ — Б011

СУДИТ ОБЩЕСТВЕННОСТЬ
Супруги Петины — Константин и Армия — любя г 

«жить» широко, шумно, с ■ песнями, плясками, музыкой. 
И не одни: на каікдую попойку приглашают приятелей, 
себе подобных. А вот каково соседям — дела цм до 
этого пет. Если же соседи осмелятся сделать замечание, 
приятели Петиных, да и сами они, начинают действо
вать кулаками.

К. ГІетин работает во втором цехе Новотрубного з а 
вода. Три года подряд он «предупреждался за спирт
ные налитки» — так написано в характеристике с места 
работы. Но лишь раз его обсуж дали за прогул. Естест
венно, Петин мало озабочен тем, что товарищи по тру
ду могут его наказать за систематическое пьянство.

С Армией Петиной коллектив автотранспортного пред
приятия обошелся более сурово. Ее поведение рассмат
ривал товарищеский суд, объявил общественный вы
говор.

Петиными занялся товарищеский суд по месту ж и
тельства. При разборе дела' присутствовали представ і- 
тели коллективов, где они работают. Суд ош трафовал 
Петиных по 10 рублей каж дого и предупредил,' что за 
повторение попоек будет поставлен вопрос об их высе
лении из; квартиры.

М. ХОМЕНОК, 
председатель товарищеского суда при 
домоуправлении № о.

Фотовыставка
«У Р А Л -72»

В Д Е К А Б Р Е  и с п о л 
н я т с я  50 ЛЕ Т  О БРА 
ЗО ВА Н ИЯ СССР.. ЭГОН 
ЗН А М ЕН А ТЕЛ Ь Н О И 
ДАТЕ В Ж И З Н И  СО
ВЕТСКОГО НАРОДА И 
ПОСВЯЩ АЕТСЯ ВЫ
СТАВКА ТРЕХ О БЛ А С 
ТЕЙ УРАЛА — С В Е Р Д 
Л О В С КО Й , ПЕРМ СКОЙ 
И Ч Е Л Я Б И Н С К О М .  
С НИМКИ УЧАСТНИ
КОВ ВЫСТАВКИ Д О Л 
Ж Н Ы  р а с с к а з ы в а т ь
О ВАХТЕ У РА Л ЬЦ ЕВ  В 
ЧЕСТЬ ЭТОГО ЗН А М Е
Н АТЕЛЬН ОГО  С О БЫ 
ТИЯ,  О ТОМ, КАК о н и  
В ЫП О Л Н Я ЮТ  РЕ Ш Е 
НИЯ XXIV С Ъ ЕЗД А  
КПСС.

Все интересные собы
тия и факты, отраж аю 
щие ж изнь тружеников 
уральских городов и сел, 
могут быть темой выста
вочных снимков. Глав
ное место в экспозиции 
займет советский чело
век, наш современник. 
Фотографии долж ны рас
сказы вать о его вдохно
венном труде, о тех высо
тах, которых он достиг 
в науке и технике, о его 
мечтах, учебе и отды
хе.

Каждый участник фо
товыставки т<Урал-72» 
мож ет представить не
ограниченное количество 
работ, выполненных в 
течение 1971 — 1972 го
дов. Формат снимков не 
более 30 х 40 см. Фото
графии представляю тся в 
трех экземплярах с тре
мя контрольными отпе
чатками 18 х 24 см в 
Свердловское отделение 
Союза . ж урналистов но 
адресу: Свердловск, ѵл.
8 М арта, 8. На оборо
те контрольных снимков 
долж но быть четко на
писано Название работы, 
фамилия, имя, отчество, 
место работы, профес
сия автора и его домаш 
ний адрес.

Ф отовыставка «Урал- 
72» откроется одновре
менно в Свердловске,
Перми и Челябинске.

Р а б о т ы  необходимо 
представить в Сверд
ловск до 15 октября (по 
почтовому штемпелю).

Д ля победителей вы
ставки устанавливаю тся 
три главные премии но 
200 рублей, а за работы 
в отдельных ж анрах — 
по 100 рублей.

Фотосекция Свердлов
ского отделения Со
юза жур н а л и с т о в
СССР.
Оргкомитет выставки.

Зам . редактора 
Б. И. ПРУЧКОВСКИЙ.

ІШІіЯіиіЕНП»
Кинотеатр «Восход» Цветной художественный фильм 

«С Л Е П О Й  Д О Ж Д Ь ». Сеансы: 9, 11, 1, 3, 5, 7, 9 час. 
вечера.

Кинотеатр «Космос». Художественный фильм «Ц В Е 
ТО К  ПЕРСИ КА ». Сеансы: 9, 11, 1, 3 5, 7, 9 час. вечера.

Клуб СТЗ. Художественный фильм . «К.АБРИОЛА». 
Сеансы: 5, 7, 9 час. вечера.

Клуб имени Ленина. Цветной художественный фильм 
«Д О С Т О Я Н И Е  РЕ С П У БЛ И К И » (2 серии).Сеансы: 5, 9 
час. вечера.

20 сентября в детском кинотеатре «Друж ба» при ки
нотеатре «Восход» демонстриоѵется М У Л ЬТ И П Л И К А 
Ц И О Н Н Ы Й  С БО РН И К  для детей. Сеансы: 9 и 3 часа. 
22 Сентября — «О РЛЯ ТА  ЧАПАЯ». Сеансы: 9 и 3 часа.

Д В О Р Г Ц  КУ Л Ь ТУ РЫ  Н О В О Т Р У Б Н О Г О  ЗА П О Л А  
21 се н т я б р я , театральны м  ч ал. К онцерт Л ьв овск ого  

в< к а л ь н о -п н с гр у м еп га л ь н о іо а н са м б л я
Н ач ал о  концерта в 19 ч ас. 30 м и н / Билеты  м о ж н о  

п р и обр ести  в кассе Д вор н а  культуры  и у культоргаим - 
зат о р о в .

Первоуральскому автомотоклубу ДОСААФ  
на постоянную работу требуются преподавате
ли автодела, инструктор практического вож де
ния, методист, техничка и сторож (последним  
предоставляется жилплощ адь).

Обращаться по адресу: Дом техники (пло
щадь у автовокзала).

А дм и н и ст р ац и я , пар ти й н ая  и п р оф сою зн ая  о р г а н и за 
ции ц ен тр ал ьной  л а б о р а т о р и и  Н о в отр убн ого  за в о д а  вы 
р а ж а ю т  гл у б о к о е  со б о л езн о в а н и е  нач альнику л а б о р а т о 
рии м ет а л л о в ед ен и я  Ш м ал еш ок  Р . П . по п о в од у  п р е ж 
д ев р ем ен н ой  см ер ти  ее  о т ц а

Д О В Б Е Н К О  
П р охор а  Е ф им овича.

К олл ектив л а б о р а т о р и и  м етал л ов еден и я  Ц З Л  Н о в о 
т р убн ого  за в о д а  в ы р аж ает  гл убок ое со б о л е зн о в а н и е  н а 
ч альн ику л абор ат ор и и  Ш м аленю к Р . П . п о п ов од у  
см е р т и -е е  отца

Д О В Б Е Н К О  
П р охор а  Е ф им овича.

К олл ек ти в  ф и н ан сов ого  о т д ел а  и к ом м ер ч еск ой  с л у ж 
бы С т а р о т р у б н о го  за в о д а  приносит гл убок ое с о б о л е з н о 
в ан и е р абот н и ц е о т д ел а  М арты ненко Н ин е Н и к ол аев н е  
по п ов од у  см ер ти  ее м ѵ ж а

М А Р Т Ы Н Е Н К О  
Ивана П им еновича.

Д и р ек ц и я , партком  и за в о д ск о й  к ом итет п р оф сою за  
С тар отр убн ого  за в о д а  с  гл убок и м  п р искор бием  и зв е
щ аю т  о  кончине ст ар ей ш его  р абот н и к а  за в о д а , з а м е с т и 
тел я  начальника ж е л е зн о д о р о ж н о г о  ц еха  

,  М А Р Т Ы Н Е Н К О  
И вана П им ен ови ча  

и гы р а ж а ю т  со б о л езн о в а н и е  се м ь е  и б л и зк и м  п ок ой 
н о ю .

к о л л ек ти в  ж е л е зн о д о р о ж н о г о  ц ех а  С т ар от р убн ого  з а 
в од а  ск ор би т  гіо п ов од у  п р еж д ев р ем ен н о й  см ер ти  з а 
м ест и тел я  начальника ц еха

М А Р Т Ы Н Е Н К О  
И вана П им еновича  

и в ы р аж ает  гл у б о к о е  с о б о л езн о в а н и е  сем ь е и б л и зк и м  „ 
п окойн ого.

ПРИХОДИТЕ, ЗВОНИТЕ, ПИШИТЕ

^  S£M у

Т Е Л Е Ф О Н Ы : р ед ак тор  —  
2-15-72, . з а м , р ед а к т о р а  — 
2-52-05, ответственн ы й с е к 
р етар ь  — 2-14-94, о т д ел  п а р 
тийной ж и зн и  — 2-52-83,- .эко
ном ич ески й  о т д ел  — 2-53-47, 
о т д ел  писем  — 2-52-21, кор
р ек тор ск ая  — °  35-62. б у х 
гал тер  — 2-53-71. д и р е к т о р  
т и п огр аф и и  — 2-46-55.




